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６月８日㈯ホテルグリーンタワー幕張において、令和６年
度定時総会が開催されました。
当日は定時総会・懇親会に36名の参加をいただきました。
第一部の司会進行は阪本研修委員長。阿佐会長の挨拶のあ

と議長を選出し、議長に永田洋子さん、議事録署名人に阿佐
一郎さんがそれぞれ選任されました。その後、第１号議案か
ら第６号議案まで満場一致で採択されました。
月星会が長きにわたり継続して活動できている要因の一つ

に、会則が非常にしっかりしている事があげられます。その
会の根幹となる会則の核となる部分の改定がなされました。
会則第２条（目的）にあるように、月星会は「うすい日出
男氏を支援する経営者及びこれに準ずる者の集まり」と定め
ており、それを受けて第10条（運営）では「政治的支援はう
すい日出男氏のみ」と明記されています。
この度の改定は、「うすい日出男先生並びに臼井正一氏」
と表現を改め、参議院議員として活躍されている臼井正一会
員を日出男先生と同じように支援していく内容になっていま
す。これは、かねてよりうすい日出男先生から強いご希望が
あったものです。
また、臼井正一参議院議員は全県下で65万票越という素
晴らしい得票数でトップ当選し、この２年間の国会議員とし
ての活躍は我々会員に希望と勇気を与えてくれました。
今年で任期の折り返しを迎えるにあたり、再選を目指す臼
井正一氏を日出男先生と同じように支援していく体制を作る

べく、この度の会則
変更がなされました。
第一部の終りに、臼井日出男先生を囲み記念撮影を行い、

隣室において第二部の懇親会を開催しました。
第二部は司会進行を星野親睦委員長、乾杯の発生は岩田
副会長がつとめました。
懇親会の中で入会式が行われ、阿佐会長の掲げる「15名

の会員増」に向けて素晴らしい景気付けとなりました。
最後に直前会長でもある臼井正一参議院議員に中締めをし

ていただき、笑顔と希望に満ちた今年度の総会はお開きとな
りました。この総会で、あらためて当会の方向性が明確にな
りました。それにより「月星会の良さを知ってもらい、仲間

を増やそう！」という阿佐会
長の活動方針との相乗効果
が大いに期待されます。
変わりながらも、大切な

ものは変えない。35周年、
40周年、50周年に向けて月
星会が新たな一歩を踏み出
した。そんな印象を受けた
令和６年度の総会でした。

	 	幹事長　木 下 英 之田部田さんと渡邉さんの入会式
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司会の阪本研修委員長 提案説明は木下幹事長

議長の永田（左）　議事録署名人の阿佐一郎（右）

第2部司会の
星野親睦委員長 令和６年度の月星会新役員任命式

令和6年度定時総会・懇親会　令和６年６月８日㈯　	於：ホテルグリーンタワー幕張
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「日本の防空体制」「日本の防空体制」

特に特に「首都圏の防空システム」「首都圏の防空システム」についてについて



		 	 月星会会長　	 月星会会長　阿佐幸雄阿佐幸雄

前年度に続き会長職を賜りま
したが、年度の1/3が過ぎ、残
すところ7ヵ月弱となりました。
役員の皆さんと共に会員の皆

さんに魅力ある行事を提供する
と同時に、会員拡大のために会
員になりそうな方々を会行事に
参加して頂くことから始めまし
た。
昨年度は月星会の行事に会員
以外から多くの参加者がありま
した。

例会に85名、経営研修会に137名、親睦旅行に18
名、延べ240名もの方々が参加され、月星会の良さを
アピールすることができました。担当委員会の皆さん
に改めて感謝いたします。
お陰様で年度早々に４名の入会者を迎えることがで
きました。年度目標に「会員拡大15名」を掲げていま
すので、まだ道は遠く厳しいのですが、目標達成に向
かって進みますので、ご協力のほどお願いいたします。

私私たちはたちは臼井正一氏臼井正一氏をを支援支援しますします
さて、木下幹事長の報告にありますように、６月の
総会で会則の変更を行いました。うすい日出男先生の
ご希望に沿うべく、臼井正一参議院議員への支援を明
文化しました。会則に臼井正一氏への支援を加えまし
たので、選挙での支援体勢も考えたいと思います。
月星会は政治団体ではなく、経済団体ですので以前

から月星会の予算を使った選挙は行っていません。
臼井日出男先生の選挙になると、月星の会員たちで
政治団体を作り、その組織が選挙
を行いました。「月星選対本部」
や「月星選対委員会」などの名称
で、出陣式に活動資金を会員から
集めて活動いたしました。
かつて行っていた様に、皆んな
の持っている知恵を集めて、楽し
く勝つ選挙をしたいものです。
皆さまの更なるご支援とご協力

をお願いいたします。

長きにわたり父、臼井日出男の最も気のおけない団
体として、また親衛隊的組織として存在した月星会。
その会則に、令和６年度総会から、新たに私、臼井
正一の名前も、月星会会則第２条の目的に加えて頂く
事になりました。大変名誉なことであり、また、今ま
でのように一会員としてではなく、会員の皆様に少し
でも会員としてのメリットを提供しなければならない
プレッシャーも感じております。
DXの進展目まぐるしい今日、国政の鮮度の高い情
報はインターネットなどを通じて即座に、また必要最
小限のものが入手できる時代となりました。私の持つ
情報も例会などでご報告する時点では目新しいもので
はないこともありえます。しかしながら、その情報の
過程や取るに足らない内容でも、皆様が少しでも興
味を持って頂けるように工夫をして例会に参加するメ
リットを醸成して行き、以って会員の増強にも貢献し
て参りたいと思います。
通常の後援会とは一線を画す存在として、月星会が
益々発展していけるように私なりに誠実に向き合って
参りたいと考えています。皆様の旧に倍してのご指導
ご鞭撻をお願い致します。

参議院議員　参議院議員　臼井正一臼井正一

変わらぬご支援をお願いします変わらぬご支援をお願いします
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年度目標 年度目標 会員拡大会員拡大1515名名まであとまであと1111名名

心新心新たにたにチャレンジチャレンジしょうしょう！！
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★	30周年記念の動画制作の時に内藤さんのお手伝いをしまし
た。使用する写真を１枚ずつ丁寧に選んで編集する姿を見
て、この人は本当に月星会が好きなんだな～と感じました。
もうお会いできないのがとても寂しいです。	 永田洋子

★	先日カメラ購入にあたって太くんに相談をした。このカメラ
が良いとEOSM5を薦められて購入しました。アバウトな使
い方は教えてくれましたが、詳細な使い方は訊き損ないま
した。	教えてくれよ～‼	 阿佐幸雄

★	時に居酒屋で、時にLINEで、夜遅くまで月星会の今後を
語り合ったり、単に愚痴を言い合ったり…そんな唯一無
二の仲間が急にいなくなってしまいました。会長をつとめ
あげる事が出来たのは、内藤幹事長の心の支えがあってこ
そ。内藤さんこそ、まさに「ほめ達！」でした！
ありがとうございました！	 腹ペコボーイこと木下英之

去る5月に亡くなられた内藤太さんは永年広報委員会に
所属して、最後は広報委員長として写真撮影などで活躍
していただきました。月星会の仲間から寄せられた追悼
コメントを掲載させていただきます。

＜会員企業訪問＞＜会員企業訪問＞

第30回  佐々木司法書士事務所

お客様がうれしくなる！
それが仕事のやりがいであり、
生きがいです。

久しぶりに会員

企業訪問の取材を
行いました。主役
は佐々木智久司法
書士です。
いつもと同じく、

コンタクトと写真
撮影担当の内藤太さん、そしてあれこれと佐々木さん
から話を引き出す役とライティングの奥平。この3人が
集まりました。場所を用意してくれたのは永田洋子さ
んです。
おかげさまでとても良い取材になりました。原稿は

５月末に広報委員会に届ける予定でした。広報委員会
に届けるということは、内藤太さんに送信するという
ことになります。
月星会に入会してから広報委員会に所属し、内藤さ

んと一緒に「会員企業訪問」に出掛けたり、座談会を行
なったりしていました。

企業訪問はしばらく休んでいましたが、内藤さんと
呑みながら「あれ、再開しようか！」と合意し、その再

開第１号に「佐々木司法書士事務所」に訪問することに

なったのです。

再開「企業訪問」は、私が「そろそろ書かなきゃ」と本

気になったのが、５月下旬でした。もしかしたら、書き

始めたのが内藤さんの他界の日だったかもしれません。

もちろん、当該原稿は使えません。佐々木司法書士に

はもう一度、本誌に改めてご登場いただきたいと思っ

ています。今回は、キーワードだけご披露させていただ

きます。

自分が発した言葉が人（たとえばお客様、あるいは友

人や家族、または同僚）を幸福にする！ 佐々木さんは、

そういう司法書士になりたいとずっと思っていたし、

これからも思い続けていくのです	 （文責・奥平）
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内藤 太さんを悼むコメント内藤 太さんを悼むコメント



会員異動　新入会

渡
ワタナベ

邉　由
ユ ミ コ

美子
1962年12月18日生　血液型：A	型

勤務先　合同会社デザインスタジオ167
事業内容　広告デザイン、動画撮影編集、楽曲制

作、アート・音楽イベント、カルチャー教室
所在地　〒260-0018	千葉市中央区院内2-11-14
TEL.043-224-0167　FAX.043-224-2238
携帯：070-2805-9955　watanabe@ds167.jp

https://www.ds167.jp/　　　趣味：アート制作、ミュージカル鑑賞、
オーディオブック　　	 紹介者：臼井正一、阿佐幸雄

嶋
シマ…ダ…

田　路
ミチ…コ…

子
1975年3月6日生　血液型：O型

勤務先　株式会社	しまでん
職 種　自家用（高圧）電気設備保安管理の業務委託
所在地　〒264-0007		千葉市若葉区小倉町1262
TEL.	043-234-8618　FAX.	043-234-8722
携帯：090-1996-6576　https://simaden.net/

info@simaden.net　紹介者：嶋田捷秀、阿佐幸雄

須
…ス…トウ

藤　博
ヒロブミ

文
1983年4月12日生　血液型：Ｂ型

勤務先　すとう博文法律事務所
　千葉市議会議員（美浜区）

所在地　千葉市若葉区西都賀3-1-10　布施ビル2階
TEL.	043-400-2240　FAX.	043-400-2241
携帯：090-4422-0962　	h.suto@mskj.or.jp

https://sutohirobumi-lawoffice.amebaownd.com/	紹介者：臼井正一、阿佐幸雄

★地球温暖化＆異常気象で茹で上がったこの夏。何回「暑い」と口にしたでしょうか。そんな私の楽しみは「サウナ」。
暑い日にさらに熱いサウナに入って汗をたっぷりかいてから冷えた水風呂に入ると最高にととのいます。	（永田）

★トップページが総会（６月）の会報つきぼしを今更ながらの発行です‼　太くんの苦労を想い	しんみり・・・。
日出男先生と正一さんのお二人に、月星会の顔となって頂けた事が月星会の希望に		　　感謝‼	 （産方）
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今年度２回目の夕食
例会を開催しました。
今回は株式会社アイ

エスエイ代表取締役社
長の石井康弘会員に講
話を頂きました。
「大きな会社より、
強い会社へ」「人材こ
そ企業の財産」をモッ
トーにパソコンスクー
ルの草分け的存在とし
て、７万名以上の生徒
を輩出した実績、更に
進化するＩＴ	の利用
技術向上を促進する様々なサービスを提供してきた会社の歩
み、そして現状と今後の課題、展望などを資料を基に講話頂
きました。
参加頂いた会員も石井会員の分かり易く熱のこもった講和

を拝聴し、大いに自社の経営の参考になったものを思います。
会員21名、ビジター１名、講師（会員）１名、合計23名

（例会報告は、林　威樹例会委員長）

4月例会報告　令和３年４月22日(木)　	 於：鮨割烹みどり８月度夕食例会　令和６年８月22日（木）　於：鮨割烹みどり

内藤　太氏（逝去）

今年度初の夕食例
会を開催しました。
会員による講話
例会の初回は月星会
チャターメンバーの
一人である株式会社
いしとも取締役会長
の相澤友夫氏に講話
をして頂きました。
臼井荘一先生のご
縁に始まり月星会の
誕生の経緯などをお
話し頂き自社の墓石
事業起業の経緯や業
界の全国組織設立の経緯などを資料
をもとにお話し頂き、更に霊園事業
の展開や社会貢献への取り組みなど
も熱くお話し頂きました。
参加頂いた会員も熱心に講話を聴

き自社の経営の参考になったものと
思います。
会員24名、ビジター1名、講師（会員）1名、合計26名

７月度夕食例会　令和６年７月25日（木）　於：鮨割烹みどり

例会委員会報告

退 会
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11月〜１月のスケジュール

11/９
㈯

≪第１回経営研修会≫
1972年オリンピック金メダルリスト田口信教氏

「オリンピックの魅力、
金メダルの取り方・取らせ方」

　p.m. ５:00 受付　p.m.5:30 開会　
■講演会の参加は無料です。
■懇親会費　会員6,000円  ビジター 7,000円
会場：ホテルグリーンタワー幕張

11/13㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

11/28㈭ 夕食例会 18時〜食事	18時30開会		鮨割烹みどり			 参加費	会員3,000円		ビジター3,500円

12/11㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

12/26㈭ 忘年例会　内容は未定です。

1 / ８ ㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

1/25
㈯

新春の集い・賀詞交歓会
詳細は未定です。

　会場：ホテルグリーンタワー幕張

新入会の須藤会員


